

Das Märchen
von den
Irrfahrten des Odysseus.

1.

Das Abenteuer bei den Rikonen.

Nicht fern von dem Eingange in den Korinthischen Meerbusen liegt in dem Ionischen Meere eine Insel, die vor dem Ithaka hieß. Dort herrschte einst ein mächtiger und listiger Kriegsfürst, der Odysseus oder Ulysses genannt wurde. Wo es in der Nähe oder in der Ferne einer gefährlichen Unternehmung galt, da mußte Odysseus sie theilen. Darum hatte er auch bei dem großen Kriegszuge nicht fehlen dürfen, welchen die Griechischen Fürsten gegen die Trojanische Stadt Iliou in Kleinasien unternahmen.

Zehn ganzer Jahre hatte das Heer der Griechen vor der Stadt gelegen, ohne sie zu erobern; aller Muth und alle Tapferkeit war gescheitert an den festen Mauern und der tapfern Gegenwehr der Belagerten. Endlich gewannen sie sie durch List, und steckten sie in Brand.